

# Bhabinkamtibmas Polsek Simpenan Polres Sukabumi Lakukan Sambang Desa di Kp. Loji Dialog Kamtibmas dan Himbauan Keamanan Malam

Sukabumi - [SUKABUMI.PRESS.WEB.ID](http://SUKABUMI.PRESS.WEB.ID)

Sep 3, 2024 - 16:03



*Bhabinkamtibmas Polsek Simpenan Polres Sukabumi Lakukan Sambang Desa di Kp. Loji Dialog Kamtibmas dan Himbauan Keamanan Malam*

Menjaga keamanan dan ketertiban di tengah masyarakat adalah salah satu tugas utama Bhabinkamtibmas. Pada Selasa malam, Bripka Ari Januar dari Polsek Simpenan melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) atau sambang desa di Kampung Loji, Desa Loji, Kecamatan Simpenan, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan yang dimulai pukul 21.46 WIB ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara aparat kepolisian dan warga setempat serta mendengarkan masukan dari masyarakat. Dalam kesempatan tersebut, beberapa poin penting disampaikan kepada warga:

1. **Nomor Kontak Layanan Informasi dan Pengaduan:** Bripka Ari memberikan nomor kontak hotline dan WhatsApp untuk layanan informasi dan pengaduan terkait kepolisian. Hal ini bertujuan agar warga dapat dengan mudah menghubungi pihak kepolisian jika membutuhkan bantuan.
2. **Himbauan Harkamtibmas:** Warga diingatkan untuk menjaga kondusivitas di desa dan diimbau untuk melakukan kegiatan siskamling serta menjauhi penyakit masyarakat.
3. **Pencegahan Kejahatan:** Ditekankan pentingnya kewaspadaan terhadap potensi kejadian pencurian kendaraan bermotor dan kriminalitas lainnya. Warga diingatkan untuk parkir di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
4. **Keamanan Anak Remaja:** Orang tua diimbau untuk memastikan anak-anak remaja yang suka nongkrong di luar rumah pada malam hari sudah berada di rumah sebelum pukul 22.00 WIB guna menghindari terjadinya kejahatan jalanan.
5. **Sinergitas Warga dan Polisi:** Ditekankan pentingnya kerja sama antara warga dan Bhabinkamtibmas dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Selama kegiatan berlangsung, situasi di Kampung Loji tetap tertib dan kondusif. Kegiatan DDS ini diharapkan dapat memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya keamanan bersama.